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Enorme Entusiasm o por el Paseo de M añana
Enorme entusiasmo ha desper

tado entre todos los socios del 
Club BAM el monumental paseo 
que la Junta Directiva que presi
de el compañero don José de U- 
namuno ha organizado para ma
ñana, esperándose que con tal 
motivo se registre una concurren
cia sin precedentes, ya que los 
atractivos de la fiesta se combi
nan con las ventajas de la esta
ción seca para garantizar el éxi
to del paseo.

Como hemos anunciado, er: es
te paseo habrá varias novedades 
y 'algunas sorpresas especial
mente agradables. Por lo pron
to ha sido contratada una or
questa ''Los ases del ritmo" que 
para mayor garantía ha ofrecido 
una audición especial ante la 
Junta Directiva del Club, ya que 
es deseo de la misma llevar una 
orquesta de verdadera calidad. 
"Los ases del ritmo cuentan con 
tres cantantes y un conjunto de 
músicos que hace de esta orques
ta una de las primeras en su gé
nero. Al mismo tiempo, la Jun
ta Directiva accediendo al deseo 
manifestado por muchos compa

ñeros y a  los éxitos alcanzados 
en ocasiones anteriores, ha con
tratado también el famoso Con
junto Típico que acaudilla nues
tro compañero Bolívar Rodríguez. 
Por lo tanto habrá música y muy 
buena música en cantidad para 
que los aficionados al baile, que 
son todos, queden debidamente 
complacidos.

En cuanto a  la comida, y a  fin 
de evitar los inconvenientes de 
las aglomeraciones que suelen 
formarse a  la hora de su distri
bución y otros trastornos, se ha 
decidido con muy buen acuerdo 
distribuir una variada cantidad 
de sandwiches a  cada concurren
te al paseo. Estos sandwiches, 
previamente preparados, serán 
distribuidos en cartuchos indivi
duales a cada uno de los socios 
e invitados, con el fin de simpli
ficar la distribución de la comida, 
esperándose que esta innovación 
que ha sido introducida por la 
Junta Directiva sea del agrado y 
satisfacción de todos. De todas 
maneras, se ha acordado esta 
medida por vía de ensayo o ex

perimento, a fin de decidir en 
próximos paseos la fórmula más 
conveniente.

Ya han sido distribuidas las 
tarjetas de invitación a los socios 
para que puedan hacerse acom
pañar de una o dos damas, es
perándose también que la con
currencia femenina sea particu
larmente numerosa y selecta. En 
cuanto al servicio de transportes, 
se ha contratado un grupo de có
modos autobuses que saldrán 
del patio de la Planta Balboa 
desde las siete de la mañana y 
se ha tomado el acuerdo de que 
el último autobus partirá a  las 
siete y media en punto hacia la 
finca de Pedregal donde se ce
lebrará el paseo. Pasada esta 
hora, los socios que deseen tras
ladarse allá deberán hacerlo por 
sus propios medios de transpor
te.

La perfecta organización del 
paseo de mañana y el inusitado 
entusiasmo que ha logrado des
pertar, aseguran, como dejamos 
dicho, un éxito rotundo del que 
esperamos hacernos eco en nues
tro próximo número.

Entregado ya el Informe de la Comisión
Nombrada por la Cooperativa

Como se recordará, con oca
sión de ciertas observaciones for
muladas por algunos socios de 
la Cooperativa de Ahorros al ce
lebrarse recientemente la Asam
blea General, fué designada una 
Comisión integrada por los seño
res Rómulo Gorrichátegui, Alfon
so Morales y Luis A. Coutté para 
que elaborara un reglamento

conteniendo el horario de labo
res más conveniente y adecuado 
para atender debidamente a  los 
compañeros accionistas que acu
den en solicitud de informes, de 
préstamos, o para realizar cual
quier otra diligencia. La men
cionada Comisión laboró inten
samente en cumplimiento de la 
misión que se le había encomen

dado, consultando a los Jefes de 
Departamento para determinar 
los horarios más convenientes de 
acuerdo con los distintos turnos 
de trabajo en las dependencias 
de la Empresa. Después de va
rios días dedicada a la realiza
ción de su tarea, la citada Comi
sión rindió informe recientemen
te, pasándolo a la Junta Directi
va de la Cooperativa, donde se 
halla en estudio a  fin de darle su 
aprobación final o de hacer ol 

(Pasa a  la Pag. 3)
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Actividades Sociales
Cuando hace ya bastante tiempo, se fundó el Club BAM, era 

el propósito de los organizadores del mismo crear una agrupación 
de tipo social que tuviera por fin la organización periódica de dis
tintas actividades que, en forma de fiestas y paseos, permitiera a  los 
socios una comunicación más íntima y frecuente al margen de las 
actividades propias del trabajo y fomentar de esta mariera un sano 
espíritu de compañerismo.

La finalidad indicada se ha logrado plenamente, y en su ya lar
ga historia bien cabe decir que el Club BAM se ha podido anotar una 
serie continua de éxitos. Sin embargo, el Club BAM vino tropezan
do durante mucho tiempo con un serio inconveniente derivado de 
la falta de un local propio. Como se recordará por muchos socios, 
la  elección de un lugar adecuado para celebrar un paseo, tropeza
ba casi siempre con múltiples inconvenientes. Unos lugares queda
ban muy alejados de la capital, con lo que el transporte resultaba 
muy costoso e inconveniente; otros lugares sugeridos, carecían de 
comodidades o de amplitud bastante para organizar debidamente 
una fiesta y otros, en fin, por ser ajenos, se hallaban ya comprome
tidos con una entidad similar, o sencillamente sus propietarios pre
ferían no alquilarlos en el día que se solicitaba.

No faltó quien apuntara que la celebración de los paseos del 
BAM en lugares distintos constituía un atractivo adicional de las 
fiestas y que, por lo tanto, la adquisición de un terreno para cons
truir en el mismo una Casa-Club con carácter permanente, no era 
aconsejable. Pero esta argumentación podría ser fundada, si no 
existieran los inconvenientes que dejamos apuntados antes y que 
en más de una ocasión dió lugar a  que paseos proyectados con to
do cuidado y esmero tuvieran que suspenderse, o celebrarse en con
diciones muy desfavorables.

En la actualidad, existe ya lo que se puede considerar como la  
sede permanente del Club BAM. Un amplio terreno en las inmedia
ciones de la capital, bien situado y con las comodidades necesarias 
para celebrar en el mismo fiestas numerosas. Pero creemos que el 
beneficio o provecho que podría derivarse de dicho terreno llega más 
allá de la periódica celebración de fiestas y paseos organizados por 
el propio Club, pues aparte de la posibilidad de alquilarlo algunas 
veces a sociedades similares, con lo que se podría obtener un bene
ficio económico y destinarlo a  mejoras, creemos que los socios po-

(Pasa a  la Pág. 3)

Pues es que el domingo pasa
do yo fui a  ver la plaza esa de 
foros que llaman de La Macare
na a  ver como era eso, pues yo 
los toros que había visto era allá 
en mi pueblo para las fiestas pa
tronales y así y algunas veces 
cuando la política que echaban 
alguno que después terminaba 
en las ollas, como ya se sabe, 
pero esta vez resulta que es que 
yo soy compadre de un compa
dre que tiene un potrerito por a- 
quí cerca donde yo vivo y le 
vende yerba a  un amigo que tie
ne un caballo y resulta que me 
dijo que iban a  llevar ese caba
llo a  la plaza dé La Macarena y 
yo pensé que estaba equivocado 
porque qué iba a  hacer el caba
llo ese que ya está viejo y es me
dio feo allí en la plaza, y que 
si acaso algún señor quería sa
lir en un caballo que debía ser 
un caballo bonito, de esos ne
gros o rosillos, que yo he visto 
uno que tenía el Mayor con silla 
de plata muy bonita y todo eso 
y yo creía que el ’ amigo de mi 
compadre y mi compadre que e- 
ra que estaban equivocados al 
decir que iban a  llevar el caba
llo ese allá; pero lo llevamos y 
es que tuvimos que ir los tres, o 
sea mi compadre, el amigo de 
mi compadre y yo por si el ca
ballo necesitaba ayuda para lle
gar y no es que fuéramos mon
tados, nada de eso y de mila
gro no tuvimos nosotros que car
gar el caballo que se retacó va
rias veces y no quería seguir y 
eso que no sabía lo que iba a 
pasar, aunque no pasó nada, pe
ro al llegar allá le pusieron al 
caballo como unos abrigos grue
sos uno encima de otro y lo sa
caron para que el toro le pegara 
allí con los cachos y yo no sa
bía lo que era, pero entonces yo
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me íuí para un sitio que me dije
ron que queda algo enoaramado 
y vi salir al caballo con los ojos 
topados con un cartucho y unos 
trapos y un señor montado con 
un palo que yo al pronto creí que 
era el señor Monforte, y digo es
to porque yo había visto al lle
gar al señor Monforte y como el 
señor es español y dicen que 
muy aficionado a los toros, pen
sé que bien podía ser él y es que 
hay que tener en cuenta que yo 
ya estoy un poco viejo y que no 
veo bien, pero luego me dijeron 
que no que el señor Monforte es
taba viendo la corrida sentado 
entre el público, pero yo al pron
to sí creía que era él y me quedé 
mirando como era y yo no sé 
por qué esos toros son así y em
bisten tanto al caballo pues el 
caballo no les había hecho nada 
y además no tenían que conocer
lo de nada, y no se diga que es 
que los toreros le mueven un tra
po al toro y lo puyan con los 
palos, esos que llaman banderi
llas y luego le meten una espa
da por todos los lados y eso, pe
ro el caballo no hacía nada y 
de ñapa con los ojos tapados y 
aquella ropa puesta y el señor 
Monforte, o el que fuera, encima 
con un palo; y lo que hacía con 
el palo era puyar al toro cuando 
embestía al caballo para que no 
lo hiciera, y esto es lo que yo no 
entiendo; pues si el hombre que 
estaba montado no quería que 
el toro encachara al caballo, lo 
mejor que podía hacer era dejar 
el caballo adentro y salir él solo 
y si quería que le metiera el ca-’ 
cho por entre la ropa, no se por

qué lo puyaba cuando lo embes
tía. Total que no entendí nada 
de eso y me gustaría que el se
ñor Monforte me explicara la co
sa, si es que era él el que esta
ba montado y si no era el que 
me lo diga de todas maneras.

pues él debe saber. Y con esto, 
se me olvidó decir que mañana 
voy a ir al paseo, pues quiero 
ver si es verdad que Don Lin lo 
postulan para la reelección o si 
es que esto viene en otro paseo, 
y ya veré a ver.

ENTREGADO YA EL INFORME...
(Viene de la Pág. 1) 

mismo las enmiendas o las ob
servaciones que se estime opor
tuno, ya que es deseo de la Di
rectiva poder brindar a  los so
cios el máximo de facilidades en 
todo cuanto se relaciones con los 
distintos servicios que la Coope
rativa presta. Tenemos entendi
do que dicho informe contempla 
diversos aspectos del problema 
que representa la debida aten
ción de los socios que acuden en 
solicitud de préstamos, y que, a 
tal efecto, se han consultado las 
necesidades y conveniencias de 
los accionistas. Una vez que el 
reglamento de trabajo haya sido 
definitivamente aprobado, lo pu
blicaremos para el debido cono
cimiento de los interesados, a  fin 
de que todos puedan cooperar 
debidamente para su exacto 
cumplimiento.

Cumpleaños
Cumplió años ayer el popular 

y muy querido compañero de la
bores losé Fernández, eficiente y 
consagrado empleado del Depar
tamento de Mecánica y frecuen
te colaborador de este semana
rio donde ha publicado inspira
das composiciones poéticas en 
noble competencia con el poeta 
"oficial" Don O.

Al felicitar al compañero Fer
nández con la mayor cordiali
dad, como lo hacemos y desear
le muchos años más de vida y 
salud, nos unimos a  las innume
rables congratulaciones recibi
das, formulando votos a la vez 
porque la vena poética le lleve 
de nuevo a brindarnos alguna 
de sus producciones.

ACTIVIDADES SOCIALES (Viene de la Pág. 2)

drían aprovechar las íacilidades de la linca situada en Pedregal 
para algunas reuniones privadas o de tipo íamiliar, previo el con
sentimiento, como es natural, de la Junta Directiva y después de ex
poner la íinalidad para la cual se solicitaba el uso del terreno. De 
esta manera, entendemos que se podría aprovechar mejor el uso de 
la linca propiedad del Club y lacilitar al mismo tiempo las activida
des sociales entre los compañeros de trabajo y es interés de todos 
1 ornen tar.
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Continúa la Entrega de Premios del Gran Concurso “Canada Dry”

Las gráficas anteriores recogen dos momentos de entrega de los valiosos premios que 
obsequia la gran marca de sodas "Canada Dry" a los ganadores del concurso que tiene 
establecido. Arriba vemos al ¡oven Alfonso de León recibiendo en Soná, de manos dei 
vendedor de la Cervecería Nacional Don Salvador Españó, una bicicleta inglesa marca 
"Raleigh". En la gráfica inferior, la señora Julia Soto de la población de La Chorrera 
acompañada de su hijo Artemio, recibe otra bicicleta de igual marca, de manos del ven
dedor Efigenio Tapia.

En todos los rincones del país se saborean las incomparables sodas "Canada Dry" y 
se guardan los platillos para canjearlos por cupones que dan derecho a participar en los 
sorteos en que se obsequian tan valiosos regalos. Beber sodas "Canada Dry" no sólo pro
duce una satisfacción refrescante sino que proporciona la oportunidad de ganar tan va
liosos premios.
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